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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DES HAUTS-CLOCHERS (CE)  

tenue le 17 janvier 2022 via la plateforme Teams sous la présidence de  

Mme  Isabelle Vincent 

 

Sont présents : Mme Nadia Lemieux, enseignante, 1er cycle 

Mme Édith Plamondon, éducatrice spécialisée 

Mme Odette Lacoste, enseignante, 3e cycle 

Mme Édith Marmen, directrice adjointe 

Mme Véronique Lessard, directrice 

M. Guillaume Picard, parent 

M. Vincent-Philippe Reid, parent 

Mme Isabelle Vincent, parent 

Mme Martin Trudel, parent 

Mme Giovanna Boechat, parent 

Mme Grecia Presmanes Calzada, éducatrice au service de garde 

Mme  Catherine Boutet, enseignante préscolaire 

M. Junior Tchassep, parent 

Mme Sarah-Maude Gagnon, ergothérapeute 

 

Sont absents : Mme  Nathalie Gagnon, enseignante, 2e cycle 

 

Invitée : Mme  Josée Lebel 

 

Secrétaire : Mme  Josée Poulin 

 

1. MOT D’OUVERTURE 

 

1.1 Mot d’ouverture 

Madame Isabelle Vincent déclare que la réunion peut débuter. Il est 19 h 00. Elle 

souhaite la bienvenue à Mme Claudia Veilleux, qui participe au CE pour la 

première fois à la suite du départ d’un parent en novembre 2021. Mme Josée 

Poulin agit à titre de secrétaire de séance.   

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

  

Un point à ajouter à l’ordre du jour. 

 

2.4 Porte ton pyjama – Opération Enfant Soleil 

  

Résolution CÉHC21-22.29 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Catherine Boutet, appuyée par 

Mme Nadia Lemieux. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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1.3 Intervention du public 

 

Aucune intervention 

 

1.4 Adoption du procès-verbal du 29 novembre 2021 

 

Deux personnes ont été considérées présentes à la rencontre du CE de novembre 

2021 alors qu’elles étaient absentes. Il s’agit de Mmes Odette Lacoste et Giovanna 

Boechat. 

 

Résolution du CÉHC21-22.30 

L’adoption du procès-verbal est proposée par M. Martin Trudel, appuyée par Mme 

Grecia Presmanes Calzada. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

1.5 Suivi au procès-verbal 

Mme Véronique Lessard informe les membres que l’éclairage près des portes 1 et 

2 du pavillon Saint-Charles a été réparé.  Dans le cadre du projet « Donnez au 

suivant », une famille dans le besoin a répondu à l’appel et Mme Lessard a 

accompagné le donateur anonyme vers celle-ci.  

 

1.6 Courrier reçu 

Aucun courrier reçu. 

 

2. DÉCISION 

 

2.1 Prévision budgétaires du SDG 2021-2022 

 

Mme Josée Lebel présente les prévisions budgétaires du service de garde 

2021-2022. 

 

Résolution CÉHC21-22.31 

Il a été proposé par Mme Odette Lacoste, appuyé par Mme Catherine 

Boutet, d’accepter les prévisions budgétaires du service de garde 2021-

2022. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

2.2 Reddition de compte sur les mesures ciblées 2021-2022 

 

Mme Véronique Lessard présente la reddition de compte 2021-2022. 

 

Le Conseil d'établissement de l'école des Hauts-Clochers atteste que les 

sommes relatives aux mesures dédiées et protégées ont été transférées à 

l'établissement et que leur déploiement a été prévu dans le cadre du budget 

de l'établissement. 
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Résolution CÉHC21-22.32 

Il a été proposé par Mme Nadia Lemieux et appuyé par M. Guillaume 

Picard d’accepter la reddition de compte sur les mesures ciblées 2021-

2022. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

2.3 Plan d’action 2020-2021 

 

Mme Édith Marmen présente le plan d’action 2020-2021. Elle informe les 

membres que ce plan d’action est déposé sur le site Web de l’école. 

 

Résolution CÉHC21-22.33 

Il a été proposé par Mme Catherine Boutet et appuyé par Mme Giovanna 

Boechat d’accepter le plan d’action 2020-2021 comme présenté. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

2.4 Participation porte ton pyjama – Opération Enfant Soleil 

 

Mme Nadia Lemieux demande aux membres de permettre aux élèves de 

participer à une journée spéciale « Porte ton pyj ».  Les élèves doivent 

faire un don minimum de 2$ pour avoir la possibilité de passer la journée 

en pyjama pour la cause. 

 

Résolution CÉHC21-22.34 

Il a été proposé par M. Martin Trudel et appuyé par Mme Giovanna 

Boechat d’accepter  la participation des élèves à cette activité dans le cadre 

d’Opération Enfant Soleil. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

3. CONSULTATION 

Aucune consultation 

 

4. DISCUSSION 

 

4.1 Budget révisé 2021-2022 

 

Mme Lessard présente aux membres le budget révisé 2021-2022. 

 

4.2 Portrait de la réussite des élèves 

 

Ce sujet est reporté. 
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5. INFORMATION 

 

5.1 Information de la directrice 

 

Mme Lessard informe les membres que la remise du bulletin sera le 11 

février 2022. Les épreuves ministérielles des élèves de la 6e année seront 

reportées d’une semaine.  Elle répond aux diverses questions des parents et 

des enseignants concernant le changement des règles des mesures 

sanitaires. Elle informe les parents que les lecteurs de CO2 sont installés 

dans les deux pavillons. Poursuivant son propos, elle indique qu’aucune 

démarche pour l’embellissement de la cour n’a été prise.  

M. Picard demande à la directrice de vérifier l’appel d’offre concernant les 

travaux du débarcadère prévus l’été prochain. 

 

5.2 Information du personnel 

 

Mmes Catherine Boutet et Nadia Lemieux soulignent l’excellente 

collaboration des parents lors de l’enseignement à distance. 

 

Mme Odette Lacoste informe les membres que les élèves ont décoré les 

portes de classe. Ils ont rédigé des lettres de Noël. L’enseignement à 

distance se passe bien que cela est exigeant pour tous. La sortie au Bora-

Parc est reportée au 18 février 2022. Il y a eu du tutorat entre différentes 

classes. 

 

Mme Grecia Presmanes Calzada souligne l’excellent travail des 

éducatrices. 

 

Les élèves des étoiles filantes ont participé à l’activité « Sciences en 

folie ». Ils ont également joué à des jeux de société.  

 

5.3 Information de la présidence du CÉ  

 

Mme Vincent transmettra aux membres une lettre du président du comité de 

parents concernant les activités offertes aux parents.  

 

5.4 Information du comité de parents 

 

M. Martin Trudel a fait le résumé de la rencontre du comité de parents du 

15 décembre dernier à laquelle il a participé. Il a fait un résumé de la 

rencontre. Il a informé les membres du (i) plan triennal, (ii) de la grille 

matière, (iii) de la planification stratégique du Comité de parents, etc.  De 

plus, il invite les membres à consulter les documents qu’il a transmis par 

courriel. 
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6. AUTRES SUJETS 

 

6.1  

 

7. FERMETURE 

 

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil 

 

La prochaine rencontre aura lieu le 14 février 2022. 

 

8.2 Levée de l’assemblée 

 

Il est 20 h 41. 

 

Résolution CÉHC21-22.35 

Mme Odette Lacoste, appuyée par M. Guillaume Picard, propose la levée 

de l’assemblée.  

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

Conformément à l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, le présent 

procès-verbal est approuvé par le Conseil d’établissement. 

 

o Avec modifications Voir le procès-verbal de la réunion 

du 

o Sans modification lors de la séance du  

 

En foi de quoi nous avons signé ce 

 

La présidente,  Le secrétaire, 

 

Mme Isabelle Vincent M. Junior Tchassep 


